
 第５９回理事会 

 

日  時  ２０２５年 ５月３１日（日）午後２時 

会  場  千葉県総合スポーツセンター陸上競技場 

出席状況  出席２４名   欠席 ５名    計 ２４／２９ 

 

決定事項 

（１）２０２４年度（令和６年度）決算報告（案）について 

（２）２０２４年度（令和６年度）監査報告について      

（３）２０２５～２０２８年度（令和７～１０年度）有識者評議員候補について 

（４）２０２５・２０２６年度（令和７・８年度）有識者理事候補について 

（５）２０２５・２０２６年度（令和７・８年度）監事候補について   

（６）２０２５・２０２６年度（令和７・８年度）専門委員会副委員長・部長の承認について          

                

議事内容 

１．開会 午後２時 

２．定数確認        出席２４名  欠席５名     計 ２４／２９ 

３．会長挨拶（高津副会長） 

（要旨） 

今年度も４月の県記録会から始まり、ここまで順調に進んでいる。今後、県選手権等行事が進んで

いくが、引き続きお願いしたい。 

本日も慎重審議をお願いする。 

４．議長選出 （木内専務理事） 

木内専務理事が定款第３６条により、高津副会長を議長に指名した。    

５．議事録署名人高津副会長） 

議長が、定款第４１条により小松崎監事、門目監事を議事録署名人に指名した。 

６．議事    

（１）２０２４年度（令和６年度）決算報告（案）について 

 議長から議事（１）２０２４年度年度決算報告について、会議・派遣事業報告については市東総

務委員長に、競技会関係報告については伊藤競技運営委員長に、財務報告については市東財務部長

に説明するように指示があり、それぞれ順に説明した。 

 ①会議・派遣事業報告 

会議・派遣事業について市東総務委員長が決算報告書のとおり説明した。 

②競技会関係報告 

競技会関係について伊藤競技運営委員長が決算報告書のとおり説明した。 

  ③財務報告 

財務について市東財務部長が決算報告書のとおり概要を説明した。その後市東財務部長が中村事務

局員を指名し、同事務局員が決算報告書のとおり詳細を説明した。 

（２）２０２４年度（令和６年度）監査報告 

議長から２０２４年度（令和６年度）監査報告監査について、小松崎監事に説明するように指示が

あり監査報告書のとおり説明した。 

採決の結果、議事（１）（２）について賛成多数で承認された。 

           

（３）２０２５～２０２８年度（令和７～１０年度）有識者評議員候補について 

議長から議事（３）２０２５～２０２８（令和７～１０）年度有識者評議員候補の選任推薦につい

て、木内専務理事に説明するよう指示があり、専務理事が説明した。 

採決の結果、議事（３）について、賛成多数で専務理事提案のとおり決定した。 

 



（４）２０２５・２０２６（令和７・８）年度有識者理事の選任推薦について 

議長から議事（（４）２０２５・２０２６（令和７・８）年度有識者理事の選任推薦について、木内

専務理事に説明するよう指示があり、専務理事が説明した。 

採決の結果、議事（４）について、賛成多数で専務理事提案のとおり決定した。 

 

（５）２０２５・２０２６年度（令和７・８年度）監事候補について  

議長から議事（５）２０２５・２０２６（令和７・８）年度監事候補の選任推薦について、木内専

務理事に説明するよう指示があり、専務理事が説明した。 

採決の結果、議事（５）について、賛成多数で専務理事提案のとおり決定した。 

 

（６）２０２５・２０２６（令和７・８）年度専門委員会副委員長・部長の承認 

議長から議事（２）２０２５・２０２６（令和７・８）年度専門委員会副委員長・部長の承認につ

いて、木内専務理事に説明するよう指示があり、専務理事が説明した。 

採決の結果、議事（４）について、賛成多数で専務理事提案のとおり承認された。 

           

７．報告事項   

（１）千葉県スポーツ協会理事会 

市東理事より別紙のとおり報告があった。 

（２）各専門委員会より  

①総務委員会市東委員長から以下の報告があった。 

・第２４号千葉陸協だよりの発行 

②競技運営委員会伊藤委員長から以下の報告があった。 

・県記録会等、大会は順調に進んでいる。 

・審判講習会を実施し、審判員登録数を増やすよう尽力している。 

③強化委員会 

・１月の強化合宿を１７、１８日に実施予定。 

④施設用器具委員会大竹委員長から以下の報告があった。 

・令和９年度関東高校総体に向けて準備をしている。 

・令和８年度、電光掲示板の設置を予定している。 

⑤学連 

・特になし 

⑥高体連香取前委員長から以下の報告があった。 

・高校総体を実施、無事に終了した。 

・令和９年度の関東高校総体に向けて準備している。 

⑦中体連笹子委員長から以下の報告があった。 

・今後、県総体に向けて準備を行っている。 

・クラブチーム登録が増えつつある。 

⑧マスターズ鈴木理事から以下の報告があった。 

・４月２９日に選手権実施、無事に終了した。 

（３）その他 

  特になし 

 

８．その他 

  

９．閉会 


